

CONCEJO MUNICIPAL
ACTA N° 216

Sesión Ordinaria efectuada con fecha 20 de Septiembre de 2016, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca Municipal.

PRESIDENCIA

Presidió la Sra. Alcaldesa Paula Retamal Urrutia. Actúa como Secretaria Municipal Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Concejales:

Juan Carlos Benavente Meza
Claudio Bravo Araya,
José Luis Mattas Sánchez
José Miguel Maureira Maureira
Claudia Moya del Campo
Patricio Ojeda Alarcón

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

Aprobación Modificación Presupuestaria Secplan

- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 09:15 hrs., la Sra. Alcaldesa inicia en nombre de Dios la presente sesión ordinaria.

Están presentes Iván Damino Hernández, Administrador Municipal; María Inés Soto Secplan; Felipe Corvalán Dideco.

APROBACIÓN MODIFICACION PRESUPUESTARIA SECPLAN

Expone María Inés Soto, Secplan y solicita un traspaso por \$22.110.000.- para los ítems, Otros y Otros; que es para cancelar gastos asociados a presentación Grupo Los Jaivas y memo de Jurídico para cancelar servicios honorarios por la recuperación de patentes. Según Oficio N° 262 de 16/09/2016. Concejales Maureira recuerda que él pidió la posibilidad de cambio de locación de la presentación de Los Jaivas. El Sr. Administrador le dice que la ficha técnica varía mucho.... Que es más caro hacerlo en la Plaza de Armas...

Se vota y aprueba por unanimidad.

VARIOS

Concejales Bravo señala no tener puntos en esta oportunidad.

Concejales Mattas felicita por la celebración de Fiestas Patrias y pide se haga reconocimiento a los funcionarios que tanto trabajaron en esos días; el Sr. Administrador señala que trabajó personal de planta, a contratados y muchos funcionarios a honorarios de la Dideco. Felipe Corvalán pide se haga un reconocimiento especial para el equipo de la Oficina Rural de la Dideco, que fueron excepcionales... y destaca al siguiente personal: Richard Scarlazzetta, María Bonilla, Enrique Miranda y Marta Fuentes. Que dieron mucho pero mucho más de lo que se esperaba. Una vez terminada la sesión se acercó a la Sra. Secretaria Municipal para que se incluyera en este grupo de destacados a Andrea Álvarez Muñoz.

Concejales Ojeda se suma a las felicitaciones y que aun cuando él no pudo participar en todo, escuchó todo el mundo estaba muy contento... El Sr. Administrador señala que hubo gente que se "sacó la mugre" trabajando... que fuimos la mejor fonda de la Región, en cuanto a limpieza, seguridad, actividades, costo para los fonderos y la programación.... La

Sra. Alcaldesa dice que hubo una señora que en 20 minutos vendió 100 motes con huesillo. El Concejal Bravo felicita pero sugiere que en la próxima oportunidad se mejorara el tema del estacionamiento de vehículos que no daba abasto... Concejal Mattas comenta que había autos hasta la entrada de la Villa Pilar II.

Se retira el Concejal Ojeda.

Concejal Maureira señala que estuvo todo muy bonito, bien coordinado que la gente estuvo muy contenta, felicita ampliamente. En otros temas pide se repare una tapa de alcantarilla que está frente al Terminal de Buses, Igualdad entre Delicias Norte y Delicias Sur. En segundo lugar que hay dos hoyos muy grandes frente a la Oficina del Concejal Ojeda, pide se les eche parches en frío. Concejal Benavente pide se sume la reparación del hoyo frente al Supermercado Lider. Concejal Maureira solicita también se gestione reparación en calle Balmaceda entre Aníbal Pinto y Pablo Neruda. Entrega, como de costumbre, fotografías de dichos problemas, para hacerlas llegar a Obras. Concejal Bravo pide se haga gestión con el SERVIU ya que ellos son los encargados de reparar estas calles. Concejal Maureira señala haber ido con el Sr. Administrador y Víctor Troncoso al SERVIU y que ya hay un proyecto por \$600.000.000.- próximo a salir, para la comuna. La Sra. Alcaldesa promete que una vez que se desmantele todo lo del 18, que será en una semana y media más) se abocará el personal municipal a dar solución a lo solicitado. En otro punto vuelve a reiterar la información que pidió el 7 de Junio, sobre las tareas que realiza el Sr. Jaime Salinas que qué es lo que ha hecho en todos estos meses, el Sr. Administrador le dice que cómo, si sus funciones están descritas en su contrato..... sí, le replica el Sr. Concejal, pero yo pedí saber que es lo que él realmente ha hecho, porque en esa oportunidad usted dijo que el Sr. Salinas repartía torta... el Concejal señala querer un informe de las actividades que ha realizado en este año, mes por mes.

Concejal Moya se suma a las felicitaciones ya que le dijeron que asistió mucha pero mucha gente y eso demuestra que la gente sintió que asistiendo iba a estar segura... que eso es bueno... Cómo Concejal le consultaron por un letrero grande con la cara de la Alcaldesa, que estaba ubicado en el Estadio; solicita conocer el costo de ese letrero; el Sr. Administrador le dice que es un lienzo antiguo, y que no es la primera vez que se usa en actividades municipales, pero que se le hará llegar el valor de lo que costó hacerlo.

Concejal Benavente felicita por la actividad. Pide eso si, que se coordine mejor las actividades, ya que había mucha gente en las cuecas premiadas que no pudo asistir a la trilla a yegua, por estar programadas a la misma hora. El Sr. Administrador le indica que había varias actividades al unísono, porque hay distintos intereses... y que por lo demás hubo varias trillas, que pudieron ser disfrutadas por distintas personas, así como hay gente que no vio ninguna de las dos actividades que él menciona.... En otro tema pide se reparen veredas de Dos Sur, entre Carrera Pinto y Urrutia, que están en muy malas condiciones.

Se pide por varios Concejales terminar las veredas de calle Igualdad, frente al Mercado, por el costado del Supermercado Italia, y el Hoyo de O'Higgins pasado Aníbal Pinto. El Sr. Administrador les responde que se hará con recursos municipales porque la Subdere no envió los recursos para el mix.

Sin otros temas que tratar se da por terminada la sesión a las 09:30 hrs.


MUNICIPALIDAD DE PARRAL
SECRETARÍA MUNICIPAL
ALEJANDRA ROMÁN CLAVIJO
SECRETARÍA MUNICIPAL